

CALZADO SEGARRA

El mejor calzado para Caballero
(Cosido Goodyear)

18 PIS.
Y SE LIMPIAN GRATIS

TAMBIEN DE SEGARRA

Zapatos blancos para señoras, niños y caballeros desde 4 pesetas en adelante.
La Mayor producción de España
Depósito: CASH MONTIEL

C. LUCAS

LORCA

Agente de venta de la pistola
ASTRA



La Reglamentaria en el Ejército.—La Pistola que inspira confianza por su seguridad y TRIPLE seguro.—Carencia absoluta de encasquillamientos y de accidentes.—La mejor de todas para la defensa.

Se facilitan rápidamente documentación, licencia y guía, para las pistolas

"ASTRA"

Camino adelante

Prohibición inexplicable

Hay que lamentar que la manifestación convocada para el día de ayer por ese nuevo organismo creado por iniciativa del Círculo Mercantil y compuesto por representantes de todos los centros y asociaciones lorquinas, haya sido prohibida inopinadamente, cuando menos se esperaba, toda vez que su celebración no podía abrigar ninguna clase de temores.

Es incomprendible que cuando al cabo de los años logró el pueblo español hacer desaparecer el oprobioso régimen monárquico, cuando vivimos en plena democracia, se prohíba a un pueblo que tiene como notas características la resignación y la mansedumbre, manifestarse públicamente en uso de un legítimo derecho para hacer llegar a los Poderes Públicos sus voces en demanda de auxilios eficaces que remedien su angustiosa situación.

El caso es tan curioso que obliga al comentario. Difícilmente en los tiempos pasados, o mejor dicho nunca, llegó a aunar las voluntades de cuantos organismos integran una población para realizar el noble fin de procurar con ahínco por la defensa de sus intereses generales; y ahora

que esa unión se había realizado al amparo de unas leyes democráticas que hacen del pueblo el único soberano, vienen los hechos a demostrar que ahora, como siempre, las libertades son letra muerta cuando de practicarlas se trata.

Se explica que en poblaciones donde abunda el elemento levantisco donde a toda hora y por tales o cuales causas se teme un desorden, un alboroto, se use de la previsión impidiendo un acto de la naturaleza del que aquí se trataba de realizar, esto es, una manifestación; pero emplear tal medida en una ciudad como Lorca ni tiene explicación lógica ni puede haber quien nos convenza de que se obró con justicia al obrar así.

¿Qué ha podido pasar aquí cuando después de ofrecer toda clase de seguridades la primera autoridad civil de que la manifestación se realizaría, es, de pronto suspendida por el señor Gobernador? Lo que haya podido pasar el pueblo lo ignora, sólo sabe que habiendo sido solicitado el permiso de la autoridad competente hace muchos días y otorgado por ésta, cuarenta y ocho horas antes de

ZAPATERIA

LA ECONÓMICA

Selgas 20. Casa Cristóbal
Zapatos para Caballero, color y negro, a PESETAS

15, 16 y 17.⁵⁰

los de este último precio, Cosido Goodyear lo más selecto en su clase.

Sobre el asunto de los riegos

En vista de que en el mitin celebrado ayer se hicieron alusiones relativas a la abstención de la minoría Republicana-Liberal-Democrática de este Ayuntamiento en el acuerdo relativo al proyecto de traida a Lorca de aguas del Taibilla y de los absurdos rumores que ciertos elementos se interesan en propalar para hacer creer a las gentes que los Concejales de ese partido son enemigos de que se dote a nuestros campos de agua para riegos, según se nos asegura el Sr. Arderús confecciona un manifiesto que se publicará mañana o pasado, en el que concretará su actitud y la de sus amigos en este problema que tanto y tan fundamentalmente apasiona a la opinión pública.

celebrar el acto, el Gobernador telefona suspendiéndolo. ¿Por qué, debido a qué, cuál es el fundamento? He aquí lo que tantos y tantos se preguntan sin poder tener una contestación satisfactoria. Y decimos satisfactoria porque la que se da ni satisface ni convence a nadie.

Y, naturalmente, ante esta perplejidad cada cual se da a discurrir por donde le place. [Y hay que oír, señores, hay que oír a las gentes hacer cábalas y sacar consecuencias.

Es lo que había que esperar de un acto inesperado.]

JUAN DEL PUEBLO

Círculo Mercantil e Industrial de Lorca

Telegrama dirigido a la Prensa de la capital:

«El Círculo Mercantil Industrial de Lorca protesta del ataque antihumano e innoble en que se pronuncia el señor Payá al intentar hundir definitivamente esta ciudad y su vega valiéndose de dar la voz de injustificada alarma. El actual proyecto Taibilla no aspira a la captación de más cantidad de agua que la proyectada en principio, a lo cual no se opuso dicho señor tal vez porque en el primer proyecto no tuviese importancia la

industrialización de los saltos que el mismo produjese.

Tampoco ignoran, ni el Sr. Payá ni los honrados huertanos de las vegas del Segura que sus caudales y reservas de aguas han de verse aumentadas por otros pantanos para su exclusivo servicio que les aseguran su normal producción agrícola. Por lo tanto el sufrido pueblo de Lorca espera del noble de Murcia no de cabida a la interesada voz del Sr. Payá, ya que Lorca en modo alguno pretende perjudicar a ningún pueblo hermano sino solo obtener los indispensables medios de vida a que tiene perfecto derecho.—El Presidente, J. SALA

El Círculo Mercantil nos remite acompañando al texto del telegrama remitido a la Prensa de Murcia, la Nota siguiente para su publicación:

«Sin perjuicio de en su día dar cuenta a la Junta General, esta Presidencia, atenta siempre y dispuesta a interpretar fielmente el sentir de los socios, se cree en el deber de poner en conocimiento de los mismos, que en la reunión de entidades, habida como consecuencia de la denegación del permiso para celebrar la anunciada manifestación, la representación de este Círculo sustentó el criterio de

extrañizar su protesta del modo más enérgico; pero consecuente con los acuerdos de la mayoría de los reunidos y en beneficio de la mayor armonía, los actuó en atención también a que esta Entidad se ha visto honrada al corresponder las demás entidades a su llamamiento.

Nuestra dicha actitud están dispuestas las demás representaciones a adoptar también cuando a juicio de todos sea más oportuno.»

A Y E R

NUEVO MUNDO, puso a la venta en toda España un número extraordinario de Verano, profusamente ilustrado con fotografías de las playas más famosas de Europa. Completa su información con numerosos artículos, dibujos y caricaturas de las más prestigiosas firmas.—Precio para toda España: UNA peseta.

El mitin de ayer

A la hora anunciada se celebró el mitin en la tarde de ayer, convocado en el Teatro Guerra para protestar del artículo publicado en la Prensa de Murcia por el Sr. Payá.

Los oradores todos que tomaron parte en el mismo formularon su más enérgica protesta. Se afirmó que no hay un solo lorquino que no se interese porque se resuelva el problema de los riegos de Lorca; y es verdad, ni lo hay ni puede haberlo, ni hay quien pruebe que exista un lorquino que no se interese por tan vitalísimo asunto.

Los oradores fueron aplaudidos y el acto transcurrió con la tranquilidad que era de esperar.

UNA VISITA

Recibimos ayer en esta Redacción la visita de nuestros queridos amigos don José Sala y don Francisco Jimeno Baduell para manifestarnos que desde la hora anunciada para la suspendida manifestación estuvieron en el sitio de donde debió partir hasta más de una hora después, advirtiéndolo a los que iban concurriendo por ignorar la suspensión la orden del Sr. Gobernador y rogándoles se disolvieran puesto que no podía celebrarse. Así lo hicieron algunos grupos de huertanos que por desconocer la orden iban concurriendo al mencionado lugar.

También nos manifestaron dichos señores expresando sus deseos de que lo hiciésemos constar, la profunda extrañeza que les ha producido la suspensión del acto por las especiales circunstancias que han concurrido puesto que pedido el correspondiente permiso al Sr. Alcalde con gran antelación, éste les dió toda clase de seguridades, para verse sorprendidos después de hechos los correspondientes trabajos de organización, con el telegrama de la primera autoridad civil de la provincia en el que demostraba desconocer por completo que se estuviese organizando el acto de referencia.